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 Anfragen-Nr.   

 AF-0109/2020  

Anfrage 

Frau Gisela Rexrodt 
Vorsitzende der FDP-Stadtratsfraktion 

 

Betreff 

 

Anfrage der FDP-Stadtratsfraktion - Umsetzung von Beschlüssen 
 

 

I. Sachverhalt 
 
zu 1. 
Am 04.02./12.05.2020 beschloss der Stadtrat: 
„Den Punkt „Entwicklungsstrategie gedeckte und ungedeckte Sportanlagen entsprechend der vom 
Stadtrat 2015 und 2018 beschlossenen Spiel – und Sportstättenleitplanung umzusetzen und dem 
Stadtrat zur Beschlussfassung vorzulegen. (Termin: 4. Quartal 2020) 
 
zu 2. 
Am 12.05.2020 beschloss der Stadtrat: 
„Die Oberbürgermeisterin wird beauftragt, in ihrer Funktion als Verwaltungsrätin in der 
Verwaltungsratssitzung darauf hinzuwirken, dass der Vorstand der gkAÖR Wartburgmobil bis zum 
Ende des 2. Quartals 2020 auf der Basis des eingereichten Haushaltes ein betriebswirtschaftliches 
Gesamtkonzept für die Laufzeit der Konzessionen erarbeitet und dieses dem Stadtrat zur Kenntnis 
vorlegt.“ 
 
zu 3. 
Den letzten Sachstandsbericht zum VEP erhielt der Stadtrat am 30.01.2018, in welchem als 
Beschlussvorlage für den VEP Ende 2018 angegeben wird. Auf der Internetseite der Stadt steht als 
Information für die Bürger seit diesem Zeitpunkt: 
„Wir halten Sie (den Bürger) über die weitere Bearbeitung des VEP auf dem Laufenden.“ 
In meiner letzten Anfrage zum VEP/Parkraumkonzept vom 25.06.2019 antwortet die 
Oberbürgermeisterin: „Sobald Handlungsansätze für das Parkraumkonzept definiert sind, wird der 
Stadtrat in bewährter Form informiert.“ 
 
zu 4.  
Am 11.12.2018 stellte ich folgenden Antrag, den der Stadtrat einstimmig billigte: „... bis zur letzten 
Sitzung des Stadtrates im Jahr 2019 eine Digitalisierungsstrategie für die Stadt Eisenach zu entwickeln 
und dem Stadtrat als Beschluss vorzulegen....“ 
 
zu 5. 
Am 24.03./12.05.2020 beschloss der Stadtrat, dass die Verbandsräte des TAV angewiesen werden, 
die Fortschreibung des Konsolidierungskonzeptes für einen Zeitraum für 10 Jahre (externe 
Beauftragung) zu beantragen.  
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II. Fragestellung 

 
1. Wird der vom Stadtrat beschlossene Termin zur Vorlage an den Stadtrat durch die 

Oberbürgermeisterin eingehalten? (Wenn nein, warum nicht?) 

2. Hat die Oberbürgermeisterin in der/in einer Verwaltungsratssitzung darauf hingewirkt und wie 
ist das Ergebnis ihres Hinwirkens? (Wenn nein, wann wird sie darauf hinwirken?) 

3. Wann kann mit einer Beschlussvorlage zum VEP/Parkraumkonzept gerechnet werden bzw. 
wurden zwischenzeitlich Handlungsansätze definiert, um den Stadtrat in bewährter Weise zu 
informieren? 

4. Wann kann nach Ablauf von fast 2 Jahren mit der Umsetzung dieses Beschlusses gerechnet 
werden? 

5. Wie ist hier der Sachstand? 

 
 
Frau Gisela Rexrodt 
Vorsitzende der FDP-Stadtratsfraktion 
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